
QTC DA ESTADUAL DA LABRE - LABRE-DF 27 de Agosto de 2022.

Bom dia aos radioamadores de Brasília, do Distrito Federal e do Entorno. Nossos cordiais
cumprimentos, também, à diligente escuta da ANATEL, sempre nos prestigiando com sua
audiência.

Estamos dando início a mais um QTC da LABRE - DF, 24º da atual gestão, com notas e
informações de interesse dos Radioamadores, sob a responsabilidade da Diretoria
Estadual.

Gostaríamos de enfatizar aos nossos ouvintes privilegiados, que este informativo está
aberto a todos os companheiros, que podem contribuir com informações, notícias e dados
sobre os assuntos que são de interesse do Radioamador.

Hoje a fotografia que acompanha nosso QTC é um dos anjos da nossa amada Catedral
Metropolitana de Brasília, dedicada a Nossa Senhora Aparecida, que foi proclamada pela
Igreja Católica como rainha e padroeira do Brasil.

Na verdade, são três anjos, aqueles que pendem do teto da Catedral, eles representam:
Gabriel, Rafael e Miguel.

Essas obras são do escultor Alfredo Ceschiatti. O maior deles pesa 300 quilos. O mesmo
escultor afirmou: “Os anjos pendurados dão à catedral uma sensação de imensidão, de
leveza. Eles aumentam a percepção do espaço e melhoram muito a aparência interior.

Convidamos a quem está escutando este QTC posteriormente a visualizá-lo quando fique
pronto para download e assim poder desfrutar dessa belíssima imagem da nossa cidade.
Lembrando que estas fotografias mudarão a cada edição.



Você Labreano que tiver uma boa foto de alguns dos pontos turísticos da cidade, pode
colaborar conosco enviando para: martin_butera@yahoo.com.ar. Seus créditos fotográficos
serão adicionados!

A palavra do Presidente

No último sábado, dia 20 de agosto, uma delegação da LABRE-DF, comandada por quem
aqui escreve - Gustavo de Faria Franco PT2ADM e acompanhada pelo nosso diretor do
QTC da LABRE-DF Martin Butera PT2ZDX, tivemos a honra de sermos convidados para a
abertura do 63º Concurso Verde e Amarelo.

Gostaria de agradecer a todos os militares presentes, que nos receberam com excelência:
General de Divisão Paulo Sérgio - Chefe de TIC de DCT, Brigadeiro General Corrêa Filho -
Comandante do CCOMGEX, Tenente Coronel Ênio - Comandante da EsCom, Capitão
Santiago - Presidente do CRAEC, Tenente Braccini - Vice-Presidente do CRAEC, Tenente
Rebelo - Diretor de Informática do CRAEC, Sub-Tenente Glauber - Diretor Técnico do
CRAEC, Sub-Tenente Belchior - Comandante Adjunto do Comandante da EsCom.

Também quero agradecer aos civis que estão colaborando com o concurso. São eles os
companheiros da UBRO (União Brasileira de Rádio Operadores), que estiveram presentes
em mais um Verde e Amarelo.

Estamos preparando uma edição especial com fotos e vídeos exclusivos reunindo os
concursos CW e Fone em uma edição especial do nosso QTC, para a próxima edição.

Finalmente, quero dizer que recebemos com grande alegria uma carta da Casa Regional
San Antonio de los Altos, do Rádio Clube Venezolano, perguntando se podemos ajudá-los a
continuar com o hobby.

Como muitos de nós já sabemos, a Venezuela vive uma crise financeira há décadas e
tornou-se quase impossível desenvolver o radioamadorismo.

Claro que estaremos colaborando com nossos irmãos e em breve pensamos em organizar
uma feijoada beneficente em nossa sede.

Tenha um ótimo final de semana e faça bom uso da rádio.

GUSTAVO DE FARIA FRANCO
PT2ADM

Presidente da LABRE-DF, presente na inauguração do 63º Concurso Verde e Amarelo
(CW)

O nosso querido presidente da LABRE-DF, Gustavo de Faria Franco PT2ADM, esteve
presente na abertura do concurso, que muitos definem como o mais importante a nível
nacional, estou falando do 63º Concurso Verde e Amarelo, organizado pela Escola de
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Comunicação do Exército Brasileiro e por meio do CRAEC (CLUBE DOS
RADIOAMADORES DA ESCOLA DE COMUNICAÕES) .

No último sábado, 20 de agosto, uma delegação da LABRE-DF, chefiada por seu presidente
Gustavo de Faria Franco PT2ADM e Martín Butera PT2ZDX, (que escreve esse QTC)
tiveram a honra de serem convidados para a abertura do 63º Concurso Verde e Amarelo.

Fomos muito bem recebidos pelas mais altas autoridades da Escola de Comunicações e do
CRAEC (CLUBE DOS RADIOAMADORES DA ESCOLA DE COMUNICAÕES) .

O CVA DX Contest foi incorporado às comemorações da Semana do Soldado, por um Aviso
Ministerial em 16 de junho de 1972, e tem como objetivo promover o congraçamento entre
radioamadores e agremiações radio amadorísticas – civis e militares de todo o mundo – e
entrosar radioamadores nas atividades comemorativas da Semana do Soldado, divulgando
os eventos referentes a 25 de agosto e a imagem do Duque de Caxias, patrono do Exército
Brasileiro.

Imagem: Integrantes do LABRE-DF (Gustavo de Faria Franco PT2ADM e Martin Butera PT2ZDX), com a equipe
de comunicação do exército brasileiro na abertura do 63º Concurso Verde e Amarelo.

"Operação Fumaça de volta”

No último sábado, 13 de agosto, voltamos ao nosso clássico "Operação Fumaça", após a
pausa que tivemos devido à onda de Covid 19 que nossa amada Brasília sofreu nos últimos
meses.

Embora a presença de amigos tenha sido menor, sempre há um novo amigo que está
voltando para casa, como foi o caso de Paulo André Galvão PT2PAG, que nos prestigiou
com sua presença.

Esperamos que no próximo mês tenhamos mais colegas e assim continuamos celebrando
juntos o valor mais importante que o nosso hobby  tem  a "Amizade".



Imagen: Labreanos na  Operação Fumaça

A Casa Regional San Antonio de los Altos, do Rádio Clube Venezuelano, por meio de
seu presidente, colega Henry Hernández (YV5TT), nos enviou um pedido de
colaboração a nossa LABRE-DF

A Casa Regional San Antonio de los Altos, do Rádio Clube Venezuelano, entregou uma
carta de solicitação de colaboração aos diretores da LABRE-DF: Srs.: Gustavo de Faria
Franco (PT2ADM - Presidente) e Orlando Perez Filho (PT2OP - Vice Presidente) .

Esta carta foi entregue em mãos pelo redator deste QTC, Martin Butera (PT2ZDX), que é
colaborador da única publicação que existe atualmente naquele país, sobre
radioamadorismo chamada "Magazine de Radio", do clube Radio Venezuelano.

A intenção desta carta por parte dos irmãos venezuelanos, em princípio, foi nos dar uma
saudação fraterna de todos aqueles que compõem o Rádio Clube Venezulano e também
nos parabenizar pelo nosso trabalho que realizamos aqui na LABRE-DF , no
desenvolvimento desta atividade que nos une.

Na referida carta também se referem, como muitos já sabem e não é segredo para
ninguém, sobre a difícil situação econômica que todos os radioamadores da Venezuela



tiveram que viver nos últimos anos. Isto fez com que o radioamadorismo naquele país se
tornasse uma verdadeira sobrevivência, principalmente pela impossibilidade de cobrir os
custos de reparo dos equipamentos transmissores ou comprar rádios novas, antenas e
etc….

Apesar disso, muitos colegas venezuelanos ainda estão determinados a manter a bandeira
do rádio amador no alto, contra todas as adversidades, investindo muito tempo e esforço e
reunindo todos os recursos possíveis para continuar com esta nobre atividade.

Por isso, e sempre apelando ao princípio fundamental de colaboração e fraternidade que
nos une aos radioamadores do mundo inteiro, que nossos diretores Gustavo de Faria
Franco (PT2ADM - Presidente) e Orlando Perez Filho (PT2OP - Vice Presidente), levaram
nota do pedido para nossos irmãos e irmãs venezuelanos, e a ideia de organizar a feijoada
solidária surgiu rapidamente, logo em nossa sede.

Por sua vez, esta notícia foi comentada na revista "Magazine de Radio", do Radio Club
Venezulano, mais precisamente em seu número #104 do mês de agosto. Deixamos um link,
para quem quiser, pode baixar a revista completa (lembrando que está em espanhol):
https://ea1uro.com/pdf/boletin104.pdf

Imagen: Gustavo de Faria Franco (PT2ADM - Presidente LABRE-DF), junto a Martin Butera (PT2ZDX), que
entrega em mãos a carta de pedido de colaboração dos nossos irmãos Venezuelanos.

https://ea1uro.com/pdf/boletin104.pdf


Imagen: Gustavo de Faria Franco (PT2ADM - Presidente LABRE-DF), Martin Butera (PT2ZDX) e  Orlando Perez
Filho (PT2OP - Vicepresidente LABRE-DF), recebendo a carta de pedido de colaboração dos nossos irmãos

Venezuelanos.

O vice-presidente da LABRE-DF Orlando Perez (Filho) PT2OP, reuniu-se com o nosso
querido Morgado PT2CSM, que durante muitos anos esteve à frente das
Organizações e Eventos da LABRE-DF

A LABRE-DF foi mais uma vez convidada para o grande evento Portões Abertos da Base
Aérea de Brasília, que acontecerá no dia 18 de setembro deste ano.

Os preparativos já começaram com a ideia e o desenho para a montagem de um stand de
exposição para a nossa liga e também de uma estação de rádio diretamente do evento,
para a qual está sendo considerado a possibilidade de um certificado digital a um só
contato.

Nosso Vice Presidente Orlando PT2OP, se reuniu na casa do nosso querido Morgado, que
apesar de estar aposentado da função de organizador de eventos da LABRE-DF, continua
mantendo intacta sua paixão e preparou para nós boas dicas e ideias através de sua
experiência adquirida nesses anos de colaborador em nossa LABRE -DF.

Por sua vez, o nosso Vice-Presidente já está a trabalhar nas negociações com o Capitão
Vasconcelos, responsável pela organização do referido evento, para podermos levantar o
nosso nome num evento tão importante, que reúne aproximadamente mais de 70 mil
pessoas em cada edição. Evento que obviamente foi cancelado nos últimos anos por causa
do Covid 19 e que agora retorna com força total.



Imagem: Orlando Perez (Filho) PT2OP e Morgado PT2CSM, em reunião para organizar o evento
Portas Abertas da Base Aérea de Brasília

Aniversariantes do período de 27 de Agosto a 10 de Setembro de 2022:

Aos aniversariantes, nossos votos de paz, amor, saúde e felicidade. Estendemos esses
votos aos associados ou dependentes que, por não estarem constando em nosso cadastro,
não tenham sido lembrados, bem como aos radioamadores e operadores da faixa do
cidadão que estejam aniversariando neste período.

27-BRACILENE LIMA DE OLIVEIRA, cristalina de Sandro Franca Martins, PU2BFM
28-UYARA OLIVEIRA ROCHA, cristalina de Goiran Oliveira Rocha, PT2GOR
31-VANESSA DA SILVA CAVALCANTI, cristalina de Raimundo Xavier Cavalcanti, PT2OR
31-ISADORA DE OLIVEIRA SILVA, cristalina de Paulo José da Silva, PU2APJ
31-LUCAS SANTOS-CRISTALOIDE DE DAVID DE MORAES CARVALHO, PT2SD
31-ROSALINA OLIVEIRA MARTINS, cristalina de Jaime Martins, PU2FGT

SETEMBRO

DIA:

01-FILIPE OLIVEIRA DO VALE RIBEIRO, cristaloíde de Helio Vale Ribeiro, PU2EHR
01-ILDEU CORREA DA SILVA, PT2IL



01-HORACIO FLACO SPERANDIO JULIATTO, PT2GNB
01- RAPHAEL BOGES LINS MONTEIRO, cristaloíde de José Ângelo Maciel Monteiro
01- FERNANDA FLORES CARDOSO DE OLIVEIRA – PU2FHW
02-DAVID DE MORAES CARVALHO, PT2SD
02- JOÃO BATISTA DE PAIVA, PU2BBB
03- ANTÔNIO CARLOS ALVARENGA BALTHAZAR, PT2WY
04-IRACEMA FRANCO RIELLA DA FONSECA, cristalina de Humberto Moreira Riella da   Fonseca, PT2IH
04- MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA, cristal de Tiago Pereira da Silva Filho, PU2ATI
05-IVONE ISABEL PIRES MIYATAKE, cristalina de Milton Tony Miyatake, PU2BRA
06-MARIA CAROLINA DA SILVA CASTRO, cristalina de Walter Eugenio de Castro, PT2KM
07- NATANAEL CAETANO FERNANDES, PU2AMN
08-PERICLES DE BRITO MACEDO, PU2BMP
09- SILVIA SALVIANO SANTOS, cristalina de Clarismundo Silva Santos, PU9ORS
09- FERNANDA FLORES CARDOSO DE OLIVEIRA- PU2FHW
09- JORGE LUIZ OLIVEIRA DE ALMEIDA - PY8JL
10- MARLOS DE ARAÚJO FREIRE, PT2MAF
10- PAULO ANTONIO O. HERNANDES, PT2NP

Encerramento

Neste momento encerramos a transmissão de nosso QTC de número 24 de 2022
agradecendo aos colegas que participaram e a todos aqueles que de uma maneira ou de
outra tomaram conhecimento do mesmo.

Este boletim foi elaborado por PT2ZDX, Martin Butera e está sendo lido por: PU2AKA
,Armando Costa.

Fiquem à vontade para comunicar-se por e-mail com nosso diretor e editor do QTC da
LABRE-DF, no seguinte e-mail: martin_butera@yahoo.com.ar

Contribuindo assim com suas notícias e experiências no mundo do radioamadorismo. Antes
de darmos a palavra aos colegas anteriormente inscritos para as suas considerações e
sugestões, consultamos se mais algum colega deseja se inscrever, encerrando aqui ao
nosso QTC de hoje,

LISTA DE PRESENÇA
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